

ABSTRAK

Lona Tri Putra Ginting. 3151131023. Pengelolaan Sampah Rumah Tangga di Kelurahan Polonia Kecamatan Medan Polonia Kota Medan. Skripsi Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan 2022.

Penelitian ini bertujuan untuk: mengetahui teknik/usaha masyarakat dalam mengurangi sampah rumah tangga, mengetahui teknik penanganan sampah rumah tangga oleh masyarakat, dan mengetahui peran pemerintah dalam penyelenggaraan pengelolaan sampah di Kelurahan Polonia.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh masyarakat yang berdomisili di Kelurahan Polonia. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah 100 orang mewakili 100 kepala keluarga, 1 orang informan mewakili kelurahan dan 1 orang informan mewakili petugas kebersihan dengan menggunakan teknik *purposive sampling*. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan studi dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik analisis deskriptif dengan pendekatan kualitatif.

Hasil penelitian ini dilihat dari 1) mengurangi sampah, melakukan pengurangan sampah dengan teknik *reuse* berjumlah 9%, melakukan pengurangan sampah dengan teknik *recycle* berjumlah 5%, melakukan pengurangan sampah dengan teknik *reuse* dan *reduce* berjumlah 5%, melakukan teknik pengurangan sampah dengan *reuse* dan *recycle* berjumlah 2%, tidak melakukan pengurangan sampah berjumlah 79%, 2) penanganan sampah, penyimpanan atau pewadahan sampah, 72% masyarakat memiliki keranjang/bak untuk sampah, 16% masyarakat melakukan pemilahan sampah, 45% masyarakat membayar retribusi untuk jasa pengangkutan sampah oleh petugas kebersihan, dan 3) peran pemerintah, dalam pelaksanaan pengelolaan sampah tidak ada pemilahan dan pengolahan sampah, sarana dan prasarana pengelolaan sampah masih kurang, pengawasan oleh pemerintah yang belum optimal dan masyarakat kurang berpartisipasi dalam pengelolaan sampah yang dilakukan oleh pemerintah Kota Medan.

Kata kunci: Pengelolaan, Sampah, Penyelenggaraan